

Quand est-ce que la presse locale en parle ?

Il existe une certaine catégorie de politiciens qui n'a pas de honte et qui profite de cette situation de crise pour continuer les coups bas en tous genres, les crapuleries médiocres, dans le seul but d'essayer de se faire valoir... Il est vrai que les thuriféraires de Rossinot ont été si mauvais dans leur gestion catastrophique de la Métropole qui se trouve être aujourd'hui la plus endettée de France et parmi les plus mal dotées en termes d'équipement publics... Ils ont vraiment besoin de faire croire qu'ils existent et qu'ils travaillent... Et si en plus, ils peuvent se servir de leurs magouilles pour enfoncer les autres...

C'est ainsi que le couple Rossinot-Hénart a lancé une opération pour commander des masques pour tous les Grands Nancéiens, en faisant payer la moitié par les communes, mais en communiquant fort pour la campagne des municipales d'Hénart (quelle honte que de se montrer aussi calculateurs pour récupérer et utiliser ainsi le malheurs des gens !). Mais le pire étant toujours à venir, Rossinot a adressé un mail à tous les maires de la Métropole pour les inviter à une réunion le lendemain afin de organiser cette commande de masques... Tous les maires ? Non ! Il m'a « oublié », ou plutôt, il m'a exclu d'office de cette possibilité de commande. Ce, décidément, triste sire, dont la suffisance ne s'arrange pas avec le grand âge, aura exclu, par la même occasion tous les habitants de Tomblaine, avec la complicité de son ami du moment (car il n'était pas son ami hier et le sera-t-il demain ? ...) Laurent Hénart.

Grand Nancy ou gros Nancy, ils sont petits, tout petits... Il faudra que les électeurs s'en souviennent ...

Et puis les maires de droite du Grand Nancy, vassaux de Rossinot, ne valent pas mieux. Ils interpellent le Ministre de l'Education Nationale sur ses errements pour la rentrée scolaire. Ils n'ont pas peur du ridicule. En effet, si le Premier Ministre a vraisemblablement réagi après mon coup de gueule sur les réseaux sociaux, il ne pouvait pas ne pas passer quelques coups de fil, puisqu'en une semaine mon intervention avait été vue plus d'un million de fois et partagée plus de cent mille fois ! Mais franchement, qu'est-ce que 14 petits maires de droite du Grand Nancy pouvaient attendre d'une question posée au Ministre de l'Education Nationale, qui ne l'aura même pas lue ? Les vrais politiciens obtiennent une réponse, eux, et ne publient pas leur question (comme pour se justifier de n'être que des impuissants) tant qu'ils n'ont pas obtenu la réponse à publier... Sauf à penser qu'ils ne cherchaient là qu'à faire un coup de communication...

Mais le pire étant toujours à venir... Ces 14 maires de droite sont si peu solidaires qu'ils ont opté pour poser cette question au Ministre sans y associer les maires de gauche ! Minable, non ? Elle est crade cette Métropole du Grand Nancy, elle est piteuse cette conception de la politique. Comment osent-ils regarder leurs enfants en face ces gens-là ? Il faudra que les électeurs sen souviennent.



## Réouverture des écoles : des maires du Grand Nancy demandent en « urgence » des précisions

14 maires de la Métropole du Grand Nancy ont écrit une lettre au ministre de l'Education Jean-Michel Blanquer concernant le retour en classe des écoliers.

Il y a 4 jours par Rédaction Actu



Et comme le pire est toujours à venir, dans la catégorie « médiocre » la palme est attribuée à L. Garcia !

Député, rarement présent dans l'hémicycle, absent du vote dès qu'il faut être courageux, il avait été candidat aux législatives en affirmant qu'il n'avait aucune étiquette et qu'il était vierge en politique. Pas à un mensonge près, il avait intrigué, pleuré auprès de Macron pour avoir tardivement l'investiture « LREM ». Macron n'en voulait pas, mais à force d'insister, il avait fini par lui accorder cette investiture 3 semaines avant les élections.

Voilà que le petit bonhomme vient de faire un coup bas inimaginable.

Toujours en lice pour les élections municipales à Laxou, il a écrit à certains Laxoviens (pour certains à 1 heure du matin) depuis son adresse mail de l'Assemblée, il y a deux jours. Ce qui signifie qu'il utilise l'argent public pour faire sa campagne pour les municipales, mais aussi qu'il utilise son titre de député, alors qu'il n'est absolument pas dans le rôle, ni dans les missions d'un député... ce qui signifie aussi qu'il possède et utilise des listings de mails (est-ce légal ? Comment se les est-il procurés ?) On appelle ça « faire de la retape »...

Plusieurs laxoviens scandalisés m'ont communiqué copie de ses mails, voyez plutôt ci-dessous...

Il signe aussi en s'affichant « porte parole du groupe Modem et apparenté », pour un candidat sans étiquette... la grande escroquerie continue.

Mais le pire étant toujours à venir, voilà qu'il propose des masques chirurgicaux à certains laxoviens « qu'il avait commandés il y a 2 mois » !!! Ah bon ? Il y a deux mois, il était au courant de la situation que nous vivons aujourd'hui ? Et il n'a rien dit ? Ah bon ? Il a pu se procurer des masques chirurgicaux quand toutes les pharmacies avaient interdiction d'en vendre aux particuliers et quand les médecins et les dentistes n'en avaient pas assez pour travailler ? Tout cela ne serait-il pas de la magouille honteuse ?

Moi je pense que cela devrait être condamné et qu'il faudra un jour que des tribunaux populaires jugent ces gens-là. Je trouve le procédé populiste, car il peut faire espérer des gens (en contrepartie de leur vote, bien sûr), mais surtout parce qu'il incite au « chacun pour soi » et à l'inégalité des droits.

« Un masque pour moi, monsieur le député ! Les autres on s'en fout ! »

C'est puant ! Parce que contraire aux valeurs de la République et tout cela en se prévalant de ses fonctions de député, cela salit un peu plus la fonction de Parlementaire. C'est du clientélisme de bas étage... Il n'en sortira pas grandi.

Il faudra que les électeurs s'en souviennent. Et si tous les candidats à Laxou s'unissaient pour le battre à plate couture ?

Hervé Féron.

de : Laurent Garcia <[Laurent.Garcia@assemblee-nationale.fr](mailto:Laurent.Garcia@assemblee-nationale.fr)>

à :

objet : Masques chirurgicaux

Madame, Monsieur,

Je tenais à vous informer que j'ai réceptionné, en tant que député de la circonscription, un certain nombre de masques chirurgicaux que j'avais commandés il y a 2 mois.

Je me propose de vous en mettre à disposition une partie, pour vous mais aussi pour vos voisins et amis de Laxou qui en désireraient. Pourriez-vous me dire combien en souhaiteriez-vous ?

Portez-vous bien et très amicalement,

Laurent GARCIA

Député de Meurthe-et-Moselle  
Porte-parole du Groupe MoDem et Apparentés  
Conseiller Municipal de Laxou  
Conseiller Métropolitain du Grand Nancy  
06 09 . . . . .